
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mais ist ein .

Die dicken Körner sind oft gelb.

Es gibt sie aber auch mit anderen Farben.

Sie wachsen an großen, langen .

Die Mais-P!anze wird etwa so groß wie ein Mann.

Mais kann man grob mahlen und dann kochen.

Das nennt man .

Man kann auch die ganzen Kolben kochen und dann die Körner abknabbern.

Aus Mais sind auch die Corn-Flakes.

Auch  und Schweine fressen viel Mais.

Sie geben dann mehr Milch und mehr Fleisch.

 ist ein Getreide.

Es ist so etwas wie der Bruder von Weizen.

Aus Weizen backen wir unser .

Quellenangabe: Artikel: Mais (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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